

DÍA DE LOS SERVICIOS DE EMERGENCIA 112

Cada 11 de febrero se celebra el día de los servicios de emergencia con la finalidad de promocionar el uso adecuado del número de emergencias 112 entre todas las personas que conforman la Unión Europea.



11 de febrero 2021

DÍA DE LOS SERVICIOS DE EMERGENCIAS

Conocer la importancia de este número de emergencias puede ayudar a salvar vidas humanas. Por lo que es vital educar a la población y en especial a los niños, haciéndoles saber que es un servicio totalmente gratuito al cual se puede acudir en situaciones de riesgo como robos, rescates, asistencia sanitaria, catástrofes naturales, accidentes, etc.

Cuando se presentan estas situaciones imprevistas, **una simple llamada al 112 puede hacer la diferencia.** La llamada puede ser realizada desde cualquier móvil o desde un teléfono público, las 24 horas del día y los 365 días del año.

NO REALICES LLAMADAS INNECESARIAS, NI FALSAS QUE OBSTACULIZEN EL SERVICIO Y POMGAN EN RIESGO VIDAS HUMANAS.

